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Communiqué 

 
Entrevue ICA-Cabinet du Premier Ministre 

 
 
Après avoir informé le Premier Ministre, par courrier daté du 13 mars, de l’Appel en faveur 
d’un retour à une Région Alsace, lancé par elle et signé par plus de 230 grands élus alsaciens 
et quelque 1300 personnalités du monde culturel, l’ICA a été invitée à le présenter à son 
cabinet. Cela a été chose faite ce lundi 23 juin.  
 
Il nous a été donné de présenter plus longuement les arguments développés dans l’appel dont 
le principal réside dans la reconnaissance d’une identité. En effet, ce que les Alsaciennes et 
les Alsaciens regrettent le plus dans la situation actuelle, c’est de ne plus être reconnus en tant 
que tels au travers d’une institution politique en adéquation avec des besoins et des intérêts 
propres, qui d’ailleurs sont aussi ceux du pays tout entier.  
 
Nous avons également insisté sur la constance avec laquelle des enquêtes IFOP successives 
révèlent qu’une forte majorité d’Alsaciennes et d’Alsaciens souhaitent le retour demandé par 
l’appel. 
 
Nous avons saisi l’occasion qui nous a été donnée de rappeler tout cela au haut lieu et avons, 
ce faisant, fait notre travail de club de réflexion et de proposition. Le message est passé. Et 
nous avons le sentiment d’avoir été entendus. 
 
L’État entend l’appel alsacien, mais le comprend-il ?  
 
Sans doute la demande alsacienne s’exprime-t-elle par trop sur le mode mezza voce et sans 
doute n’est-elle pas suffisamment démonstrative de ce qu’une véritable régionalisation, qui de 
surcroît correspondrait à des réalités géographiques historiques, culturelles et économiques 
régionales, pourrait apporter à la France ?  
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